

保育園では、地域の方とつながりながら、さまざまな体験をしています！

### 富士見保育園



アビエススポーツクラブの方が講師となり、サッカーを教わりました。

### 西山保育園



カゴメファームに出かけて観賞用ひまわりの苗を植えました。

### 落合保育園



エプソン組合の有志の方がプログラミングした映像プログラムで遊びました。

### 下校時避難訓練



町内小中学校で下校時に地震があった場合の避難訓練を合同で行いました。

### 境保育園



地域の方に教わりながら一緒にさつまいもの苗を植えました。

### 本郷保育園



本郷保育園の近くの大好きな森で体いっぱい使って遊びます。

「地域もハツラツ！子どももささえたい」だよ！

ほっと！ホット！



第17号

令和6年8月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.lg.jp

## 富士見小学校

### 鳥から大豆を守ろう



2年生は大豆の芽を鳥から守る方法を考え、畑に設置しました。

### ひまわりの種まき



3年生が本郷小の友達と一緒にカゴメファームでひまわりの種を撒きました。

## 本郷小学校

### ゴミはどこへ？



自分達が出したゴミはどこでどのように処理されるのか、4年生が諏訪南清掃センターを見学しました。

### 本郷地区巡り



3年生が、立沢、桜ヶ丘、瀬沢新田、乙事の公民館や寺院を見学し、話を聞きました。

## 境小学校

### 水道の水はどこから？



社会で水について学習している4年生が大泉配水池を訪れて学習しました。

### 大相撲押し場所



押し山の土俵で、大相撲押し場所が行われ、17の力強い取り組みがありました。

## 富士見中学校

### 諏訪養護学校との交流



3年生の総合的な学習で、諏訪養護学校に出かけ、中等部と交流をしました。

### 生徒会主催全校集会



生徒会本部主催全校集会があり「猛獣狩りに行こうよ」ゲームを楽しみました。